ducción de vehículos mucho mayores que los producidos actualmente. En los próximos tres años, Canadian Foremost diseñará y fabricará vehículos sobre orugas con una capacidad de carga de 64 toneladas, para los cuales la Unión Soviética suministrará algunos de los elementos componentes.

El Sr. Jack Nodwell, presidente de esta compañía, dijo que los prototipos se enviarán a la Unión Soviética, donde se ensamblarán y someterán a prueba. Si resultan apropiados, la compañía espera negociar un contrato para varias unidades adicionales.

La compañía está negociando también la firma de nuevos contratos con la Unión Soviética, China y varios países sudaméricanos.

Creación de una cátedra de estudios italo-canadienses

La Universidad de York, en Toronto, Ontario ha creado una cátedra de estudios italocanadienses para realizar investigaciones y desarrollar programas de enseñanza relacionados con los italo-canadienses. Los programas estarán encaminados a lograr una mejor comprensión de la naturaleza pluralista de Canadá.

La cátedra, que permitirá el estudio continuado de las contribución y evolución de la cultura italiana, está financiada por el Programa de Donaciones del Ministerio de Multiculturalismo de Canadá y la Fundación Caritativa Murray Anthony Elia. Cada una de estas instituciones contribuye \$350 000, sumas que se depositarán en una cuenta fiduciaria.

La cátedra de estudios italo-canadienses es la séptima que se establece gracias a la ayuda de este programa del Ministerio de Multiculturalismo. El programa fomenta el establecimiento en universidades canadienses de cátedras en que se estudian humanidades, ciencias sociales, comunicaciones y bellas artes, relacionando estas disciplinas con los grupos etnoculturales canadienses. La organización voluntaria que patrocine los programas deberá contribuir una suma igual a la donada por el Ministerio.

Con anterioridad se habían creado las cátedras de estudios húngaros, en la Universidad de Toronto; de estudios menonitas, en la Universidad de Winnipeg, Manitoba; de estudios ucranianos, en la Universidad de Toronto; de estudios acadienses en la Universidad de Moncton, Nueva Brunswick; de estudios gaélicos, en la Universidad San Francis Xavier en Antigonish, Nueva Escocia; y de culturas indígenas y aborígenes de las provincias atlánticas de Canadá, en la Universidad St. Thomas en Fredericton, Nueva Brunswick.

Ciudadanos chinos participan en el programa Homestay

En enero de este año llegó a Canadá el primer grupo de un total de 300 profesionales chinos que participan en el programa Homestay, organizado por el Servicio Mundial Universitario de Canadá (WUSC).

Este programa tiene como objetivo ayudar a los participantes a comprender mejor la cultura del otro país y orientarles en situaciones nuevas que podrían resultar confusas.

Este nuevo proyecto de intercambio de conocimientos tendrá una duración de cuatro años. Esta previsto que todos los años vengan a Canadá unos 75 ciudadanos chinos que pasarán 12 meses en diferentes provincias, aumentando sus conocimientos en diversas especialidades como agricultura, telecomunicaciones, medicina y planeamiento urbano.

Aunque durante su estancia los profesionales chinos no se albergarán con familias canadienses, los participantes pasarán mucho tiempo en compañía de expertos canadienses, tanto en situaciones sociales como en el trabajo. El programa hace hincapié en la interacción entre personas con intereses y formaciones diferentes.

Paul Brennan, director del programa de la WUSC para China, pasó dos años en aquel país durante la década de los 70, aprendiendo chino y la historia del país, gracias a una beca del gobierno canadiense. Dicho funcionario opina que "este programa permitirá a los profesionales chinos sentirse en casa, a pesar de estar en otro país, lo que tiene un valor inestimable." Canadá también resultará beneficiada. Como destacó el Sr. Brennan, "los canadienses que han visitado China desde el inicio del programa han



El Sr. Robert Hurst (con su hijo) acompañado del Sr. Li Jinxing, experto chino en satélites, apadrinado por el Sr. Hurst y su esposa Cathy en el marco del programa Homestay.

recibido calurosa acogida en los hogares de los participantes en el programa Homestay, intercambiando experiencias con sus familias, lo que resulta imposible para el turista."

Los profesionales que son selecciona—dos por ministerios del gobierno chino, participan en el programa canadiense-chino de Capacitación para el Desarrollo Humano, administrado por WUSC, a solicitud de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI). Antes de venir a Canadá, los profesionales chinos pasan de tres a seis meses en el centro para la enseñanza de idiomas de la ACDI en Beijing. Al llegar a Canadá, reciben otras seis semanas de clases en uno de los cinco centros regionales de enseñanza de idioma y orientación, situados en las ciudades de Vancouver, Edmonton, Toronto, Montreal y Halifax.

Reunión del Grupo sobre Desarme y Control de Armamentos



Los días 9 y 10 de noviembre se reunió en Ottawa el Grupo Consultivo sobre Desarme y Control de Armamentos, presidido por el Sr. Douglas Roche, Embajador canadiense para cuestiones de desarme. En las reuniones se discutieron las maneras en que Canadá podría ejercer influencia sobre las potencias nucleares para tratar de poner coto a las peligrosas tendencias que amenazan con poner fin a la humanidad. El grupo consultivo fue creado en 1979 para hacer efectivas las recomendaciones formuladas por la primera Sesión Especial sobre Desarme de las Naciones Unidas, celebrada en 1978. El mismo está integrado por ciudadanos canadienses interesados en el control de armamentos — particulares, miembros de organizaciones no gubernamentales, asociaciones pro paz y universidades.